

Luis García, viudo, sus hijos Luis, Juan y Miguel	Luis García, viudo
Catalina, hija	
Cecilia, viuda de Luis Vernal	Cecilia, viuda de Bernal
Ysabel, viuda de Alonso Serrano	
María Altares, viuda de Mateo Campo, Ginés y Alonso y Luis, sus hijos	María Altares, muger de Mateo del Campo
María, hija de Alonso de Vera	
María, muger de Jurado	
Juan de la Haça, y Luisa Ruiz, su muger	
Marí López, que vino de Villanueva de Alcaraz	
Diego García y Leonor López	Diego García y Leonor López
Julián y Catalina Fajardo	
Martín de Baeza y María de Vera, su muger, su hijo Diego	Martín de Vaeça, María de Vera, su muger
Lorençio y su muger	
Juan de Fuensalida y Luisa de Albarracín, su muger, su hija María Bernardino de Barrientos y Ysabel Ponçe, su muger, Lorençia, su hija Juan Martínez, trabajador, que vino de Guadix, y su muger María, su hijo Luis	Juan de Fuensalida, Luisa de Albarracín, su muger Bernardino Barrientos, Ysabel Ponçe, su muger Juan Martínez, trabaxador, María, su muger
Alonso de Nabas y Luis de las Quevas	
Hernando, criado que fue de doña Teresa	
Luis Ximénez, se avecindó en esta yglesia con Ángela su muger, su hija María	
Jorge Hernández, su muger Isabel de Ribera	Jorge Hernández Jujari, Ysabel de Ribera, su muger
Teresa de Vera, viuda, su hija Ysabel y su hijo Martín	Teresa de Vera, viuda
Álvaro de Vera y Ysabel López, su muger y su hijo Martín	Alonso (sic) de Vera, Ysabel López, su muger
García Hernández y Luisa, su muger	García Hernández, Luisa, su muger
Ysabel de Agustín de Barrientos, viuda y su hijo Miguel	Ysabel de Agustín de Barrientos, viuda
Martín García, y Catalina Pérez, su muger	Martín García, Catalina Pérez, su muger
Juan Herrera y María de Mendoza, su muger	Juan de Herrera, María de Mendoza, su muger